



Bal-pare 1903

(zumindest behauptet man es), sondern aus rein sportlichen Motiven. Tanzsport ist ein schönes Wort, das den Sinn unserer Zeit charakterisiert, das „Ertüchtigung“ bedeutet und Zweck an Stelle von Freuden der Liebe und des Vergnügens.

Doch wir wollen nicht übertreiben. Vielleicht findet sich unter der Hochflut der Zweckveranstaltungen aller Art doch noch diese oder jene, die dem reinen Genuß dient, die nicht den Ernst des Gelderwerbs zum Urgrund hat und die schön ist um ihrer selbst willen.

Und dort wollen wir uns diesmal austanzen nach Herzenslust, wollen flirten und Champagner trinken, uns küssen und lieben, wie es einst unsere Großmütter taten, die heute wieder mit uns jung geworden sind, nachdem sie

Ball am Hofe Napoleon III.



Quadrille à la cour zur wilhelminischen Zeit

Gott behüte, jetzt noch eine Institution auf den Plan treten würde, die einen Raum für ihren Ball beanspruchte, es wäre vergebliches Bemühen. Alles, ein jedes Plätzchen zum Tanzen ist längst vergeben. Der Grund hierfür? Man tanzt nicht, wie ehemals, des Flirts, der Erotik wegen



— und 1929